



TITULARES DE LAS TRES SUBDIRECCIONES RECIBIERON NOMBRAMIENTO POR PARTE DEL DIRECTOR DEL CIIDET

- *En la ceremonia, las personas servidoras asumieron el cargo con la encomienda de trabajar en favor del desarrollo de las actividades institucionales.*



Con el objetivo de dar continuidad a las tareas, el **Dr. José López Muñoz**, director del Centro Interdisciplinario de Investigación y Docencia en Educación Técnica (CIIDET), realizó la entrega de nombramientos de las subdirecciones de Planeación y Vinculación, la Académica y de Servicios Administrativos del Centro.

Durante el evento, se hizo entrega del nombramiento como subdirectora Académica a la **Dra. Claudia Ivonne Muñoz Sánchez**, acompañada de la **Dra. Margarita Espinoza Arreola**, como subdirectora de Planeación y Vinculación del Centro, y al **Dr. Fernando Anselmo Escobar**, como subdirector Administrativo.

Durante el acto protocolario, el director del Centro agradeció el trabajo, esfuerzo y dedicación de la **M.E.S. Ana Claudia Garcés Espino**, **M.E. Rogelio Pino Orozco** y del **M.A. Julio César Servín**



CIIDET NOTICIAS

Vidaña por la vocación y años de servicio brindados, al frente de las actividades confiadas del actuar de las autoridades.

El **Dr. José López Muñoz**, expresó:

“Esta es una ceremonia breve, pero significativa, es asumir el compromiso ante el personal y comunidad sobre el cargo y confianza que el día de hoy se deposita en los subdirectores”.



La **Dra. Claudia Ivonne Muñoz Sánchez** es egresada del Instituto Tecnológico de Ciudad Victoria, cuenta con una Maestría en Ciencias en Biología Vegetal por parte del Instituto Politécnico Nacional (IPN) y un Doctorado por el Centro de Investigación y de Estudios Avanzados (Cinvestav) en Ciencias en Biotecnología de las Plantas. Cuenta con 24 años de experiencia en el área docente. Ha laborado en el Instituto Tecnológico de Celaya, desempeñando cargos adscritos a las áreas de la investigación, así como 6 proyectos de investigación.

La **Dra. Margarita Espinosa Arreola** cursó la Licenciatura en Administración de Empresas en el Instituto Tecnológico de Celaya, cuenta con una Maestría en Relaciones Industriales por la Universidad Interamericana del Norte y un Doctorado en Administración por la Universidad de Celaya. Su experiencia laboral ha desempeñado cargos docentes y administrativos en el rubro de los Institutos Tecnológicos como jefa de desarrollo académico, el Centro de Información y el Sistema de Gestión Integral del Tecnológico de Querétaro.



CIIDET NOTICIAS

El **Dr. Fernando Anselmo Escobar** estudió la Licenciatura en Contador Público, realizó la Maestría en Contabilidad para posteriormente una Maestría en Impuesto, cuenta con un Doctorado en Derecho por el Instituto Nacional de Desarrollo Jurídico de la Ciudad de México. Ha participado en múltiples eventos académicos, así como actividades administrativas y docentes en diversas instituciones educativas como la Universidad Americana, el Instituto Tecnológico del Llano, Costa Grande, Querétaro entre otros. De igual manera, laboró en el Instituto Tecnológico de Querétaro como coordinador Jurídico en el área de derecho civil, penal, laboral y administrativo.



Por último, en la ceremonia, el director exhortó a las personas colaboradoras del CIIDET a continuar trabajando bajo la encomienda de velar por el bienestar de profesionales que integran el Tecnológico Nacional de México.